



El Port de Barcelona organiza un concierto en el muelle Bosch i Alsina para celebrar su 150 aniversario

El programa, ofrecido por la Orquesta Sinfónica del Vallès, está dedicado a la música de cine y cuenta con las voces de dos actores de doblaje

El Port de Barcelona organizará, el próximo 17 de julio a las 21:00 horas, un concierto público en el muelle de Bosch i Alsina. Esta es una de las iniciativas, junto con una serie de visitas marítimas gratuitas a bordo de Las Golondrinas, una exposición al Museu d'Història de Barcelona o una publicación conmemorativa, que el Port está emprendiendo con motivo de la celebración este año de su 150 aniversario.

El concierto, de carácter gratuito, será interpretado por la Orquesta Sinfónica del Vallès bajo la dirección de Rubén Gimeno, presenta un programa titulado "De película!" que juega con dos elementos primordiales del cine actual: las bandas sonoras y las voces de los personajes. Así, el concierto combinará piezas de los grandes compositores de cine actuales, como son John Williams, Hans Zimmer o James Horner, con las voces de los actores de doblaje –Jordi Bravo y Lluís Posada- que interpretan a los protagonistas de las películas para las cuales se han compuesto estas partituras: Forrest Gump, Piratas del Caribe, Misión Imposible o Titanic, entre otros.

La puesta en escena reúne la orquesta en directo bajo una gran pantalla donde se proyectan imágenes de las películas que corresponden a las partituras que se están interpretando, y con un guion creado especialmente para este proyecto e interpretado por las voces de algunos de los más populares actores de la industria de Hollywood: Johnny Depp, Leonardo DiCaprio, Robin Williams, Tom Cruise o Tom Hanks.

El programa del concierto, que tendrá una duración de 90 minutos, reivindica el valor y la calidad de las partituras que se están componiendo actualmente para cine y que se ha convertido en la música clásica de los siglos XX y XXI. En este sentido, también se interpretarán piezas de grandes compositores como Beethoven y Rossini, que también han pasado, a formar parte de las bandas sonoras de algunos de los filmes más populares de nuestros tiempos.

150 años del Port de Barcelona moderno

El 5 de febrero de 1869 se constituyó la Junta de Obras del Puerto de Barcelona, la primera entidad responsable de la administración y gestión de la instalación catalana, que impulsó la financiación y construcción de las obras del puerto moderno. Fue la primera Junta de Obras del Estado y con las infraestructuras que desarrolló consiguió superar un problema histórico de la ciudad: proporcionar un resguardo amplio y seguro para los barcos. Con el impulso de la Junta de Obras, el Port de Barcelona se transformó en la instalación marítima que la economía catalana industrializada necesitaba para conectarse con el resto del mundo.

FOTO. Los actores Jordi Brau y Lluís Posada, con el director Rubén Gimeno.

